GUIXOLENSE

vila estuvo también visitándola habiendo firmado en el Libro de Honor de la Biblioteca.

Asimismo figuran en dicho Libro de Honor, las firmas de los señores miembros del Consejo Directivo de la Caja, cuando su visita a nuestra ciudad y a la Biblioteca que tan bondadosamente a élla ofrecieron y por la que San Feliu debe estar siempre agradecida.

¡Fuego! - Desde el día 16, los conejos viven de precario. Las perdices lo serán a partir del día 7 - según nos informan – del próximo mes de octubre. El levantamiento de la veda es siempre una noticia importante para el cazador y hasta cierto punto sorprendente, por cuanto cada año la espera por parecidas fechas y sin embargo para el que de la escopeta hace casi una vocación, cosa que ocurre en todas partes, el levantamiento de la veda le parece un hallazgo prodigioso. El conejo y la perdiz pueden gloriarse de esta

liendo para Valencia, español «Mari Carmen» entró procedente de Algeciras descargando corcho en plancha, salió en tránsito para Barcelona, español «Condesito» procedente de Barcelona cargó tapones de corcho, saliendo para Palamós.

MOVEMENTESO DEMOCRAFISO

Nacimientos - Juan Miguel Rotllán; Francisco Esteva Paytuví; Mª. de los Angeles Santiago Cervera,

Pefunciones.— Antonio Falgueras Ruscalleda; Concepción Saura Pujol; Dolores Dalmau Morató, Francisco Prujá Fornós; Nativividad Nacarimo Roca; Leocadia Pernal Torrent; Pedro Mallol Guitart.

PARMACEUTICO

Domingo día 30 prestará servicio la farmacia Ruscalleda, atención que despiertan.

Este año la perdiz ha sido objeto de un refuerzo importante. Según nos informan, dos o tres mil ejemplares de repoblación se han unido al normal desenvolvimiento de la especie por nuestras tierras. Tienen pues este año los cazadores un panorama de primera, conejos sin mixomatosis y perdices en buen número. Dos especies mimadas. Así, pues, ¡fuego!

Obitos. — Sinceramente hemos de lamentar el fallecimiento en nuestra ciudad en estos últimos días, de los siguientes conciudadanos.

Dña. Josefa Bordas Gispert, de Rourich, 44 años falleció el día 5/9/56.

D. Francisco Prujá Fornós de 59 años fallecido el día 17/9/56

Dña. Remedios Quintana Cruañas, de Vilá, 54 años fallecida el día 14/9/56.

Dña. Leocadia Pernal Torrent, de Callol, **62** años fallecida el día 21/9/56.

D. Pedro Mallol Guitart, 53 años, fallecido el día 21/9/56.

D.Francisco Mas Nadal, de 79 años, natural de Rupia fallecido el día 22/9/56.

A los familiares y amigos de los finados, todas personas muy apreciadas, transmite «Ancora» su sentido pésame.

El próximo viernes, dia 28 nuevo Recital de Danzas Catalanas. — El éxito latente aun del 1º Festival de Danzas Catalanas que tuvo lugar en el centro Parroquial Catequístico, ha sido base para la organización del II Recital de Danzas, que tendrá lugar D, m. el próximo viernes día 28 de Septiembre.

En este II Recital, el «Esbart Dansaire» del centro Excursionista «Montclar» presentará un nuevo programa, en el eque han sido incluída «La Morisca» por su alto valor folklórico y la «La Tírotitaina», que cautiva con su gracia a los turistas y agrada siempre a los ya conocedores.



Cambio de fisonomía

En la ciudad han soplado los primeros vientos invernales. El Levante ha alborotado algún tanto a nuestro mar, que antes se mostraba tan dócil y de transparencias claras y deslumbrantes. Una lluvia otoñal, ha limpiado el aire del vaho acuoso que algunas veces le envuelve en verano.

Y mientras los vernáculos vuelven a encontrar el camino de los cines, para pasar la tarde o la noche de los días testivos y también de los que no lo son, admirando los primeros estrenos del año, los extranjeros que todavía persisten entre nosotros empiezan a cubrir sus cuerpos que antes permanecieran al descubierto, con un impermeable que les proteja de las inclemencias climatológicas.

Se les ve algo cariacontecidos. Saben que estas brumas nuestras son momentáneas; que no son duraderas como en su país. Y sabiendo esto, presintiendo que detrás de estas brumas entorpecedoras se encuentra el sol que ellos tanto anhelan, persisten y persisten en sostener su estancia en el Mediterráneo.

Mírenles. Aunque no se trate ya de tomar el baño, no obstante se les encuentra a la orilla de nuestra playa, en pareja, sentados y sosteniéndose suavemente uno contra el otro, con la mirada en la lontananza. Se trata de captar aquella esplendidez mediterránea, para que durante todo el invierno les suavice las asperezas de su clima.

¡No en balde te han llamado siempre, a tí, Mediterráneo, el mar de la la Civilización!

Por la noche, el tipismo

Sin embargo, el tipismo es una cosa que está, en todo momento, a buen recaudo y la lluvia no puede desbaratarlo. Por esto en estas noches de las postrimerías del veraneo, aún subsisten, en algún establecímiento, las diferentes demostraciones de tipismo vernáculo: Ejemplo, «C'an Seis». Aquí siguen los llenos nocturnos. Aunque nosotros hemos vivido siempre aquí, nos maravilla ver a estos extranjeros sentados y apretujados los unos a los otros, tratando de cantar junto a los catalanes, canciones de la patria. Y sobre todo, tratando de beber en porrón, ya sea vino español, «de la terra», o champán, también español.

A estos extranjeros les asombra esta modalidad en el beber. Seguro que la conciben como una cosa puramente española. Por la gracia que les causa el beber en porrón, casi afirmaríamos que luego, en su intimidad, se permiten alguna ironía.

Pués bien. Nosotros que siempre procuramos estar al tanto de muchas cosas, les diremos que cuando Marco Polo, el más grande explorador de todos los tiempos, efectuó sus maravillosos viajes al Asia, en el año 1.253, en uno de los paises que se encontró, Ceylán, en la provincia de Malabar, se encontró con un pueblo que tenía la limpieza en tan gran honor, que una de sus manifestaciones de este aseo era la de que en las comidas, nunca permitían que el vaso, al beber; tuviera contacto con los labios. Vestían al líquido en la boca desde cierta altura.

¿Quién sabe si nosotros, los usuarios del porrón, somos unos mantenedores de tan limpia costumbre?

A la vanguardia de nuevo

Con la representación del maravilloso «film» Sissi, ante unos llenazos formidables muy merecidos, puede afirmarse que ha sido abierta la temporada cinemática en nuestra ciudad.

Y también puede afirmarse que la empresa ha puesto nuevamente su empeño en que una vez más figuráramos a la vanguardia de los estrenos en la provincia, puesto que en ésta éramos los primeros en admirar este primor cinematográfico que es la película alemana Sissi.

Lorens